

自立貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 平成31年4月5日(金)

発行者 学校長 森 健太郎

所在地 神奈川区西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX045-431-0244

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/school/jhs/nishikidai/>

新年度を迎えて

校長 森 健太郎

平成31年度新学期が始まりました。皆さんも知っての通り5月1日より新年号「令和」となります。平成最後、そして令和最初の新学期がスタートします。

桜の開花宣言からしばらくたちましたが、始業式・入学式を待っていたかのように桜の花はまだ咲いていて皆さんのお祝いをしているかのようです。今年度の錦台中学校は1年生6クラス、2年生5クラス、3年生5クラス、個別支援学級4クラス合計20学級、全校生徒595名、錦台中学校61年目がスタートします。

さて、新年度になり、新しいクラス、新しい担任の先生が決まりました。2・3年生は昨年度修了式に私がみなさんに話したことを覚えていますか。今年度は是非昨年以上の楽しい、素晴らしいクラスにしてください。1年生はいくつかの小学校から入学し、初めて会う仲間も大勢いると思います。錦台中学校学校教育目標「自立・貢献」をめざし、錦台中学校をますます発展させていきましょう。

今年度も私からみなさんに3つのお願いをします。これらは始業式、入学式にもお話ししました。1、あいさつをしよう 2、ルール・マナーを守ろう 3、時間を大切にしよう この3つを心がけてほしいということです。

1、あいさつをしよう。あいさつは錦台中学校区スローガン「あいさつは あふれる笑顔の あいことば」にもありますが、私たちが毎日の生活をする中で、「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」等まだいろいろあります。あいさつをお互いにすることにより、人と人とのコミュニケーションをとることができます。また、あいさつの後に話しが続けば、新たな友達作りに繋がるかもしれません。錦台中学校の生徒はあいさつが良くできますね、とお褒めの言葉をたくさんいただきます。これからもクラスや、部活動の仲間、先生方、来校される方に元気よくしっかりあいさつをしましょう。

2、ルールとマナーを守ろう。錦台中学校には校則がありません。生徒手帳に生活のきまりがのっていますが、最低限の目安でしかありません。みなさんは中学生ですので、集団で生活していくためにはルールとマナーを守ることが必要です。その場その時にふさわしいルールとマナーを自ら考え、行動できる生徒であってください。時には守れないことがあり、注意されることがあるかもしれません。その時は素直に反省し、同じ過ちを繰り返さないことが大切です。

3、時間を大切に。時間は何もしなくても過ぎていきます。学校は登校時間や、授業時間が決められています。遅刻をしたり、授業に遅れたりすることは自分が困るだけでなく、知らないうちに周りに迷惑をかけていることもあります。決められた時間は守り大切にしましょう。

以上3つを心がけ、生徒のみなさんが「毎日の学校が楽しい。」と思える錦台中学校であってほしいと願っています。